Le projet de transformation du batiment
Breguet

La transformation du batiment Breguet se concrétise de plus en plus.
Désormais plus qu’un projet, les grandes étapes se précisent.
Les équipes de la DPIET travaillent étroitement avec I'équipe projet maitrise d’ouvrage
afin d’accompagner les services les plus impactés et d’en assurer le bon déroulement.
Nous serons tous concernés par ce grand chantier.

Visionnez ces courtes vidéos pour apprendre toutes les infos connues a ce jour :

Présentation Projet Breguet par Romain Soubeyran (3min 40)
https://youtu.be/8CY1AG60GPQ

Foire aux questions (3 min)
https://youtu.be/w2QWKS7dL X4

Pour ceux qui souhaitent en savoir encore plus :
https://mycs.centralesupelec.fr/grands-travaux

D’autres questions/interrogations support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

L’'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de I'Environnement du Travail




The Breguet building rehabilitation project

The rehabilitation of the Breguet building is becoming more and more
concrete. Now more than a project, the main stages are becoming clearer.
The DPIET teams are working closely with the project management team in
order to support the departments most affected and to ensure the smooth

running of the project. We will all be affected by this major project.

Watch these short videos to learn all the information known to date:

Breguet Project presentation by Romain Soubeyran
https://youtu.be/8CY1AG60GPQ

FAQ Breguet Project.
https://youtu.be/w2QWKS7dLX4

For those who want to know more:
https://mycs.centralesupelec.fr/grands-travaux

Other questions/issues : support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

All DPIET teams,
Real Estate and Working Environment Department



